UNIVERSIDAD NACIONAL JOSÉ FAUSTINO SÁNCHEZ CARRIÓN



FACULTAD DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS

ESCUELA ACADÉMICO PROFESIONAL DE DERECHO Y CIENCIAS POLÍTICAS

TESIS

FACTORES DETERMINANTES QUE INCIDEN EN LA POBLACIÓN RURAL DE LA PROVINCIA DE HUAYLAS PARA COMETER EL DELITO DE TID - 2011

PARA OPTAR EL TITULO PROFESIONAL DE ABOGADO

PRESENTADO POR:

Bach. Kenji Kelvin sáenz García

ASESOR:

Abog. César Augusto Changa Echevarria

HUACHO PERÚ 2013

RESUMEN

El Tráfico Ilícito de Drogas en el proceso penal es un tema muy poco difundido y conocido en nuestro país y específicamente en nuestro Distrito Judicial de Ancash.

Mi afán básicamente para investigar sobre el particular es que la política criminal del Estado (Municipalidad Provincial de Huaylas, Poder Judicial de la Provincia de Huaylas, Ministerio Público de la Provincia de Huaylas y la PNP de la Provincia de Huaylas) ha resultado ineficaz, lo cual preocupa a la sociedad en general por las consecuencias nocivas del delito que van más allá de la persona como individualidad, dado que; afecta la propia estructura social por constituir un atentado contra los valores sociales, causando violencia e inseguridad desestabilizando la economía del país, por tanto el estudio referido a conocer las causas determinantes, va a resultar de vital importancia para poder plantear una adecuada política criminal a esta Provincia.

Así mismo, el Tráfico Ilícito de Drogases un delito de peligro abstracto, de riesgo o de pura actividad, cuya punibilidad por demás tiene origen en la situación de peligro eventual que nace de las conductas típicas de promover, favorecer o facilitar el consumo ilegal de drogas toxicas, estupefacientes o sustancias psicotrópicas como es el caso de la marihuana y amapola.

PALABRAS CLAVE: Drogas toxicas, Estupefacientes, Estado, Facilitar, Promover.